

Claudia. Cita con Goldman Sachs

Claudia Sheinbaum se reunió con John Waldron, presidente de Goldman Sachs; John Greenwood y Osmin Rivera, codirectores para AL, y Manuel Camacho, jefe de Financiamiento de Inversión, quienes dijeron que ven "mucho futuro" para México. El Tribunal Electoral, por cierto, validó ayer el triunfo de la doctora. ESPECIAL PAG. 9



Rechaza el Tribunal alegatos y valida el triunfo de Sheinbaum

Transición. Se reúne con mandatarios estatales y con directivos de Goldman Sachs

JANNET LÓPEZ PONCE Y OMAR BRITO/CIUDAD DE MÉXICO

La Sala Superior del Tribunal Electoral confirmó los cómputos distritales de la votación de la elección presidencial, por lo que validó como ganadora a Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PT y Verde, con un margen de casi 20 millones de votos sobre Xóchitl Gálvez.

El pleno del Tribunal Electoral, conformado por seis magistrados, rechazó todos los alegatos de la oposición porque no presentaba evidencias sólidas.

De los 240 juicios de inconformidad presentados principalmente por el PRD y por Movimiento Ciudadano, 78 se desecharon al declararse improcedentes, es decir, ni siquiera se analizó lo que alegaban. Principalmente porque impugnaron fuera de los tiempos legales o porque la impugnación ni siquiera tenía el requisito mínimo de tener firma autógrafa.

Del resto que sí se estudiaron de fondo, en ninguno lograron acreditar lo que acusaban.

El debate se centró en la única causal de nulidad que el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón y la magistrada Janine Otálora consideraban que se podía acreditar: que en 66 casillas recibieron la votación personas que no eran las originalmente propuestas como funcionarias.

La división de opiniones se dio porque los proyectos de Mónica Soto, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes concluían que el PRD ni siquiera mencionaba quiénes eran las personas que supuestamente recibieron la votación sin autorización, incumpliendo con la carga probatoria mínima para considerarlo; frente a Janine Otálora y Reyes Rodríguez Mondragón que sostenían que si estaba señalada la casilla, la Sala Superior podía investigar a cada funcionario y sus nombres, y determinar quiénes estaban autorizados y quiénes no.

La magistrada Claudia Valle, quien participó con voz y voto por primera vez, se sumó a la postura



del bloque mayoritario explicando que la Sala Superior no podía asumir lo que es responsabilidad de los partidos, pues además el PRD tenía la lista del funcionario y podría haber especificado en cada demanda los nombres de las personas que estaban acusando y hacer lo contrario implicaría que el Tribunal Electoral asumiera un nuevo criterio.

Reunión con góbers

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, culminó su quinta reunión con gobernadores del sureste del país, donde defendieron la conclusión del Tren Maya.

Acudieron los gobernadores de Oaxaca, Salomón Jara; Quintana Roo, Mara Lezama; Yucatán, Mauricio Vila, y los electos de Veracruz y Tabasco, Rocío Nalhe y Javier Mai, respectivamente.

Claudia mencionó que la prioridad es la culminación del Tren Maya por lo que se necesitará un presupuesto de 35 mil millones de pesos, y en un máximo de dos años habrá servicio de carga.

Posteriormente publicó en X que tuvo un encuentro con el presidente y director de operaciones de Goldman Sachs.

“Me reuní con John Waldron, presidente y director de operaciones de Goldman Sachs, así como con John Greenwood y Osmin Rivera, codirectores de América Latina, y Manuel Camacho, jefe del Grupo de Banca y Financiamiento de Inversión en México; ven mucho futuro para el país”. ■





La virtual presidenta electa durante la reunión con gobernadores del sureste en el Hotel Courtyard. ESPECIAL

